

Ausflug der "TaK" ins Floriansdorf

In diesen Sommerferien hat die "TaK" einen besonderen Ausflug gemacht. Es ging in das Floriansdorf der Feuerwehr Aachen, wo "Franzi", die Mitarbeiterin und Feuerwehrfrau, alles rund ums Feuer und Notfälle erklärte.

Zunächst wurde im "blauen Haus" theoretisch und zugleich interaktiv die Aufgaben der Feuerwehr, Gefahren rund um Feuer und Verhalten im Notfall besprochen und erklärt. Auch ihre Fragen konnten die Kinder hier stellen. Im "gelben Haus" mussten die Kinder dann gelerntes Anwenden und gerieten selber in einen Notfall. Natürlich völlig sicher und geplant und alle konnten gerettet werden. 🕄

Im "roten Haus" erfuhren die Kinder dann noch wie eine Feuerwehruniform aussieht, wie eine Person klingt die ein Atemschutzgerät trägt und vieles mehr. Ganz besonders war der Besuch der angrenzenden Feuerwehrwache Nord und zum Abschluss das Sitzen in einem echten Feuerwehrauto.

Hier noch ein paar Eindrücke des Tages:







